



Pew: La religión en Estados Unidos sigue en declive

- Joel Hilliker
- [27/2/2025](#)

La noción de que EE UU se está volviendo más religioso se ve socavada por los hallazgos de un nuevo estudio de Pew.

Hemos tenido un aumento en la proporción de personas que no se identifican con ninguna religión —los llamados "ningunos"— y una disminución en la proporción de quienes se identifican como cristianos, en todas las partes del país, en todos los sectores de la población, por etnicidad y raza, entre hombres y mujeres, y entre personas de todos los niveles educativos. —Alan Cooperman, director de investigación sobre religión del Pew Research Center, sobre los hallazgos de la encuesta

Los resultados: al encuestar a más de 35.000 estadounidenses, Pew encontró:

- En general, el 62% de los adultos en EE UU ahora se llaman cristianos, una disminución del 78% en 2007.
- Los adultos sin afiliación religiosa aumentaron al 29%, desde el 16% en 2007.
- El cambio es particularmente drástico entre la Generación Z y los millennials más jóvenes: el 44% de los de 18 a 29 años no tienen afiliación religiosa.
- Entre los de 18 a 29 años, el 45% se identifica como cristiano, en comparación con el 78% de aquellos de 65 años o más.
- La disminución de personas que se identifican como cristianos también ha sido pronunciada entre los que se autodenominan liberales: cayó al 37% desde el 62% en 2007. En contraste, entre los que se autodenominan conservadores, ese número cayó del 89 al 82%.
- Los investigadores dicen que esta disminución se ha desacelerado en los últimos cinco años.

'Espiritual, no religioso': mientras tanto, el 92% de los estadounidenses creen en almas o en algo más allá del mundo natural. Se consideran espirituales pero no religiosos, adoptando creencias paganas como un espíritu universal, una conexión con la naturaleza o algún tipo de vida después de la muerte.

Verdadera religión: el aumento de los números de no cristianos en EE UU no cuenta toda la historia de la vida religiosa de la nación. Una gran parte del cristianismo no es fiel a las enseñanzas de la Biblia y de Jesucristo.